



FC THUNDORF – KICKERS

Präsident
Andreas Tuchschnid
Stickereistrasse 7
8512 Thundorf

8. April 2023

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Im 2022 ist wieder Normalität in das Vereinsleben des FCTK eingekehrt. Als ersten Anlass führten wir anfangs März wiederum die Papiersammlung durch. Auch dieses Mal waren genügend fleissige Helfer vor Ort, sodass die Sammlung speditiv vollbracht werden konnte. Auf Grund der guten Beteiligung des Vorjahres setzten wir die GV wieder auf den dritten Donnerstag im Juni an. Die erfreuliche Zahl an anwesenden Mitgliedern gab uns recht und so wird dieser Termin wohl weiterhin beibehalten. Es scheint auch, dass die meisten Mitglieder einen Tag unter der Woche dem Wochenende vorziehen.

Das Plauschturnier Ende August war dank schönem Wetter, grosszügigen Sponsoren und gut geführter Festwirtschaft ein toller Erfolg. Ein Wehrmutstropfen war aber das Fehlen des E-Turniers am Samstagnachmittag, das wohl einige hundert Franken gekostet hat. Falls auch die F-Juniorenturniere vom Verband angesetzt werden, müssen wir wohl das Konzept des Plauschturniers überdenken. Damit aber die Finanzen im Lot bleiben, brauchen wir weiterhin einen Anlass in dieser Grössenordnung.

Nach dem Rücktritt von Pascal Bürgin als Juniorenobmann, hat Elmar Eilinger diesen Job wieder übernommen. Die Zusammenarbeit mit dem FC Tobel hat sich gut eingependelt. Einzig bei der Suche nach Trainern, was ja einer der Hauptgründe für diesen Schritt war, konnten sie uns auch nicht wirklich helfen. Nur dank der kurzfristigen und dankenswerten Zusage von Joel Kurz und Dario Jenny konnte die D-Juniorenmannschaft überhaupt gehalten werden. Der tolle 2. Platz in der Vorrunde hat bestätigt, dass sich der Erhalt der Mannschaft gelohnt hat.

Aber auch bei den E- und F-Junioren wird hervorragende Arbeit geleistet. Hier zeigt sich auch, dass die Kontinuität bei den Trainern meist zu Erfolg führt. Es ist auch immer wieder beachtlich wie viele gute Spieler unser kleiner Verein hervor bringt. Es muss das Ziel des Vereins sein, auch weiterhin eine Juniorenabteilung zu führen und den Kindern im Dorf und der nahen Umgebung die Möglichkeit zu geben, ihrem Hobby in der Nähe nachzugehen. In diesem Zuge ein herzliches Dankeschön allen Trainern und auch den Helfern im Hintergrund für ihren unermüdlichen Einsatz.

Bei den Aktiven scheint im Moment der Wurm drin zu sein. Immer wieder fallen die Trainings mangels Beteiligung aus. Hier scheint es nötig, dass neue Mitglieder geworben werden und damit das Kader verbreitert wird. Leider fruchteten die bisherigen Versuche, ehemalige Junioren die mit dem Aktiv-Fussball aufhören, für unsere Plauschgruppe zu gewinnen nicht. Hier scheint es angebracht, neue Wege zu beschreiten.

Ich möchte auch dieses Jahr wieder allen, die etwas zum Gelingen unseres Vereinslebens beigetragen herzlich danken und hoffe, dass auch das 2023 wieder erfolgreich gestaltet werden kann.

Euer Präsi

Res Tuchschnid